



Déclaration Fédérale

Solidarité avec le peuple Antillais en lutte

La Fédération CGT des Sociétés d'Etudes est solidaire du mouvement social qui a lieu actuellement en Guadeloupe, en Martinique et en Polynésie.

Nous sommes pleinement en osmose avec les salariés grévistes pour qui réclament plus de justice sociale et une hausse importante des salaires dans les secteurs publics et privés.

Nous soutenons les grévistes quant à leur demande d'investissements réels de l'état avec une refonte très importante du secteur hospitalier en moyens humains et matériels et des écoles publiques dans les territoires ultras marins.

Nous soutenons la demande de ce mouvement social pour un effort conséquent de la part de l'état en faveur de la formation, notamment envers la jeunesse.

Nous soutenons le rejet par ce mouvement du Pass sanitaire et de la vaccination obligatoire

La Fédération dénonce la répression massive contre ce mouvement social, avec l'envoi aux Antilles de blindés, du RAID et du GIGN.

Nous exigeons l'arrêt immédiat des poursuites envers les grévistes, dont des syndicalistes.

En réprimant, notamment le mouvement syndical, le gouvernement a tenté sans succès d'intimider les grévistes.

Nous envoyons un salut fraternel et chaleureux à toutes celles et tous ceux qui luttent pour leur dignité et une vie meilleure !

Montreuil, le 1^{er} décembre 2021

Fédération des Sociétés d'Etudes